



Christine Ackermann, Neißestr.57,84036 Landshut

Hauptamt
Stadt Landshut
Rathaus
84026 Landshut



09.09.2014

Antrag: Neue Stadtbuslinie von Ergolding nach Schönbrunn

Hiermit stelle ich den Antrag, dass die Stadt Landshut gemeinsam mit dem Markt Ergolding eine neue Stadtbuslinie vom Ergomar in Ergolding nach Schönbrunn, zur Fachhochschule, bzw. Handwerkskammer einführt. Die Linie soll von Ergolding über den Volksfestplatz, die Gustl-Waldau-Straße, Konrad-Adenauer-Straße, Auwaldsiedlung zur Fachhochschule gehen.

Begründung:

Die Verkehrsproblematik auf der Konrad-Adenauer-Straße gehört gelöst. Ebenso muss das Verkehrsproblem an der Fachhochschule bei der morgendlichen Anfahrt und den fehlenden Parkplätzen angegangen und gelöst werden.

Zeitnah ist keine weitere Brücke über die Isar durchführbar!

Also müssen Überlegungen angestellt werden, wie die langen Autoschlangen weniger werden!

Ein Bus erspart je nach Auslastung 200 bis 400 Meter Autoschlange!

Dazu könnte der Markt Ergolding einen kostenlosen P+R-Parkplatz auf dem Volksfestplatz anbieten.

Das Semesterticket im Beitrag für das Studentenwerk der Studenten in Landshut beinhaltet die Nutzung der Stadtbusse incl. Semesterferien.

Die Pendler können diese Möglichkeiten nutzen, z.B. von Richtung Rottenburg oder Essenbach nach Schönbrunn oder in die Stadt mit bestehenden Linien 12 und 2 (Schnittpunkt Ergomar, bzw. Volksfestplatz) und können dadurch viel Stau sparen und haben kein Parkproblem in der Stadt! Alle werden davon profitieren ohne negative Auswirkungen auf Ergolding und Landshut!

Ebenso könnten Schulkinder von Auloh-Schönbrunn-Mitterwöhr schneller und einfacher das Ergoldinger Gymnasium erreichen! Auch hier wird der Bedarf steigen!

Die Berufstätigen können mit dieser Linie schnell aus den Stadtteilen im Osten ihren Arbeitsplatz im Industriegebiet erreichen.

Diese Linie wird endlich die Lücke einer Nord-Süd-Busverbindung im Osten der Stadt schließen.

Dieser Antrag wird parallel auch in der Gemeinde Ergolding gestellt. Diese Linie soll von der Stadt und der Gemeinde Ergolding gemeinsam finanziert werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Christine Ackermann